

いまを輝く 先輩保育士

中学・高校はソフトテニス部、
大学ではラクロス部で
スポーツに打ち込んでいました。
今も運動することが趣味で、
仕事終わりや休日にジムに通って
ランニングを楽しんでいます。
保育士は体力も必要なので、
実益も兼ねています☆



くまき ちか
熊木千華さん

東京家政大学卒業

2016年4月入社、スターチャイルド浦和保育園配属

スターチャイルド浦和保育園

住所：〒330-0055 埼玉県さいたま市浦和区東高砂町25-7

TEL：048-871-0250

HP：https://www.starchild.jp/nursery/urawa/

保育士になろうと思った理由を教えてください。

中学生の時、保育園で職業体験をして「子どもってかわいい！」と思い、子どもに関わる仕事に就こうと考えるようになりました。大学進学にあたって改めて考えた時に、やはり一番子どもと関われるのは保育士だと思い、保育士を目指しました。

実際に保育園で働いてみていかがですか？

保育園での体験をした時は「子どもと遊べて楽しそう」など表の部分しか見ていなかったのですが、実際に働いてみて、子どもへの配慮や行事の準備など、先生方が裏でどれだけ努力なさっていたのか気づきました。

今の保育園を選んだ理由は何ですか？

ホームページで動画を見たことがきっかけです。私にとって、明るく元気良く働ける環境があるということは、保育士として働くにあたって大切なことだと思っていて、スターチャイルドは職場の雰囲気がとても明るく希望に沿っていたので、見学を申し込みました。

今まで保育園で働いていて、嬉しかったことや大変だったことはありますか？

嬉しかったのは、子どもがどういう風に成長していくかの手助けができ、実際に

に日々の成長を身近で感じられることです。それぞれの子に対してどういう配慮が必要なのか、どういう風に関わっていけば良いのかと悩むことはたくさんあり、難しいことも出てきますが、考えたことを実践してみても子どもに「楽しい」と思ってもらえたり、そういう表情を見られたりすることが一番嬉しいですね。

大変なのは、決められた時間の中でたくさん仕事をこなしていくことです。まだ2年目ということもあって慣れない部分もあり、先輩方にも協力していただいていたってがんばってやっているところです。

「保育士になったら○○○の中は何か入ると思いますか？」

「笑顔」ですね。自分がどんな状況であっても、子どもの前では笑顔でいようと常に心がけています。笑顔で接するということは子どもにとっても良い影響があると思いますし、自分にとっても楽しく仕事ができるポイントなのかなと思います。

保育士を目指している方へのメッセージをお願いします。

保育士の仕事は思っている以上に体力が必要だし、子どもを配慮するということで精神面の強さも必要です。思っていたのとは違う大変なこともあります。子どもの成長を見られて、そこに関わっているのはとても楽しいし大きなやりがいになっています。ぜひ保育士になって、子どもが成長できるように見守っていただきたいと思います。

自社国内工場で一貫生産、日本製LEDにしてみませんか？ 少量の交換工事(10本以下)でも対応いたします。

調光対応LED照明

園内をもっと安全で環境にやさしい場所にしたい。

- ➡ ガラスではなくポリカ(プラスチック)を使用。割れにくく飛散しません。
- ➡ 蛍光灯に含まれる水銀は一切使っておりません。

省エネ効果を上げてコストを削減したい。

- ➡ 消費電力は蛍光灯の約1/3。コストシミュレーションを作成します。

調光器をLEDでもそのまま使いたい。日々の活動で照明の明るさを変えたい。

- ➡ 当社のLEDは蛍光灯用の調光設備にも対応しております。^(※)
- ➡ 調光設備が無くても4段階の調光ができます。

※一般的なPWM(信号線)制御方式の調光器に対応しております。



ご相談・お見積無料。
保育園・幼稚園への導入実績
20施設以上。
LEDメーカーとして
万全のアフターケア。
リース・レンタルの
お取り扱いができます。